



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Meldungen vom Dienstag:

Eisleben / Widerstand gegen Vollstreckungsbeamte - Zwei Polizeibeamte leicht verletzt

Am Montagabend, gegen 18.25 Uhr, wurde die Polizei durch einen Zeugen darüber informiert, dass ein Mann in der Freistraße lautstark herumschrie und mit einem Gegenstand in der Hand den fließenden Verkehr behinderte. Beim Eintreffen der Einsatzkräfte hielt sich der Mann, ein 25-jähriger iranischer Staatsbürger, bereits an einem nahegelegenen Imbiss auf.

Unvermittelt lief er auf die eintreffenden Polizeibeamten zu. In der Folge kam es zu polizeilichen Zwangsmaßnahmen, bei denen der Tatverdächtige erheblichen Widerstand leistete. Die Beamten wurden währenddessen leicht verletzt und mussten ambulant in einem Krankenhaus medizinisch versorgt.

Der Tatverdächtige zeigte weiterhin aggressive Verhaltensweisen und stand unter dem Einfluss von Betäubungsmitteln. Ein durchgeführter Drogentest verlief positiv. Er wurde im Anschluss in eine Fachklinik freiwillig eingewiesen.

Zwei Personen, die sich als Schaulustige vor Ort aufhielten, erhielten Platzverweise. Neben einem Notarzteinsatzfahrzeug waren zwei Rettungswagen im Einsatz.

Gegen den nicht polizeibekanntem Mann wurde Strafanzeige erstattet, unter anderem wegen Widerstands gegen Vollstreckungsbeamte und Körperverletzung.

Sangerhausen / Sprengung eines Zigarettenautomaten

In der Nacht zum Montag wurde in den frühen Morgenstunden in der Riestedter Straße durch unbekannte Täter ein Zigarettenautomat gesprengt. Die Täter entwendeten das enthaltene Bargeld und Zigaretten. Es entstand ein Schaden in Höhe von etwa 3700 Euro. Am Tatort wurden Spuren gesucht und gesichert. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet.

Eisleben / Körperverletzung

Am Montagabend wurde die Polizei durch den Rettungsdienst über eine Person mit einer Stichverletzung informiert. Nach ersten Erkenntnissen wurde der 22-jährige Serbe durch drei unbekannte Täter in der Steigerstraße mit Schlägen gemeinschaftlich attackiert. Durch den Rettungsdienst wurde außerdem eine Schnittverletzung am Oberkörper festgestellt. Eine ambulante Versorgung in einem Krankenhaus wurde erforderlich. Die Angreifer flüchteten in einem Kleinbus vom Tatort. Das Opfer konnte sich in eine nahegelegene Wohnung einer Angehörigen retten.

Die Ermittlungen zu den Hintergründen dauern an. Ein Notarzt und ein Rettungswagen waren vor Ort.

Eisleben / Radfahrer bei Verkehrsunfall tödlich verunglückt

Wie die Polizei am Sonntag mitteilte, hat sich Samstagvormittag 10:20 Uhr im Bereich Lutherstadt. Eisleben, Gerbstedter Straße, Abzweig Weg zum Hutberg ein schwerer Verkehrsunfall ereignet.

Am Montagnachmittag, des 28.Juli 2025, ist der 22-jährige E-Bike- Fahrer im Krankenhaus verstorben.

Die Ermittlungen zur Unfallursache dauern an.

Polizeiinspektion Halle (Saale) **Polizeirevier Mansfeld-Südharz** Friedensstraße 07 06295 Eisleben Tel: (03476) 856-311
Fax:(0345) 224 111 1610 Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de